

Päckchenhelden gesucht?

– Superhelden gefunden!



... mit diesen Worten beginnt der Brief, den die „Geschenk mit Herz“-Aktion von Humedica an unsere Schule geschickt hat.

Genau wie an unserer Schule wurden vor Weihnachten überall in Bayern fleißig Geschenke verpackt. So konnten insgesamt 87.356 Pakete an Kinder in Osteuropa übergeben werden. Das war für viele die größte Freude, die sie an Weihnachten erleben durften. Deshalb haben einige Kinder ein selbstgemaltes Bild geschickt. Damit sagen sie DANKESCHÖN!

